Schiessberichte 2020

Am 14.3.2020 hätte das Winterschiessen im Obernau stattfinden sollen. Leider wurde das Schiessen abgesagt, da die ganze Schweiz momentan unter dem Corona-Virus steht.

Gleichzeitig hat aber SG Emmen auch ein Winterschiessen durchgeführt und ein paar von uns nahmen daran teil, damit wir testen konnten, wie wir es auf 300m sehen.......

Einzelresultate: Dominik Brun 63, Heini Banholzer 64, Regina Tanner 65, Hans Blanc 66 und am besten hat Bruno Wiederkehr mit 71 geschossen, Gratulation.

Auf Grund des Corona Virus findet das Einzelwettschiessen nicht am geplanten Datum statt. Der Schiessbetrieb ist bis Ende Mai sistiert. Es hat sich in den Juni verschoben und da wir nicht wussten, wie wir in Emmen schiessen können (Anzahl Scheiben und mit Abstand), haben wir beschlossen, dieses Jahr das Einzelwettschiessen/Gruppenmeisterschaft nicht zu schiessen.

Das Feldschiessen und Obligatorische wurde bis Ende September verlängert und muss nicht unbedingt geschossen werden (ausser man hat eine Leihwaffe), aber wir können es trotzdem schiessen, kostet ja nichts und wäre schön, wenn ein paar daran teilnehmen würden.

Das Eidg. Schützenfest 2020 wurde nun definitiv auf 2021 verschoben, sehr viele Anlässe wurden abgesagt, man kann nur hoffen, dass es nächstes Jahr besser wird.

Das Veteranen-Schiessen hat am 4.9.2020 auch nicht stattgefunden, man konnte aber trotzdem an der Schweiz. Veteranen-Einzelmeisterschaft teilnehmen, ein paar von uns nutzten die Gelegenheit, da wir das Standblatt schon gelöst hatten, bevor alles ins Rollen kam.

Peter Gloor 182, Regina Tanner 182, Hans Blanc 178, Marcel Besse 167 und Heini Banholzer 160, wie weit dies reicht, wissen wir noch nicht.

Peter Gloor konnte am Final im Oktober teilnehmen, lief ihm aber leider nicht mehr so gut, aber teilnehmen kommt vor dem Rang, sagt man so schön......Er klassierte sich mit 176 Punkten im 12. Rang von 15 teilnehmenden.

Am 8.8 und 29.8.2020 wurde offiziell das Feldschiessen und Obligatorisch durchgeführt. Wir waren überrascht, dass doch einige Schützen gekommen sind, da es ja dieses Jahr auf freiwilliger Basis war, ausser man hat ein Vereinsgewehr, da musste man es absolvieren.

Obligatorisch waren es 34 Schützen/Schützinnen: Blanc Hans 82, Tanner Regina 78, Gloor Peter 77, Besse Marcel 76, Achermann Daniel 75, Brun Dominik 74, Fischer Beat 74, Korner Marco 74, Eich Werner 73, Wiederkehr Bruno 71. Feldschiessen waren es 29 Schützen/Schützinnen: Gloor Peter 66, Brun Dominik 65, Korner Marco 63, Tanner Regina 63, Wiederkehr Bruno 62, Eich Werner 60, Blanc Hans 59, Besse Marcel 59, Banholzer Heini 58, Fischer Beat 58, Achermann Daniel 57, Ryser Bea 56, Achermann Cornelia 46. Herzlichen Dank, dass ihr so toll mitgemacht habt.

Die Jahresmeisterschaft haben wir dieses Jahr gestrichen, da ja einige Schiessen nicht stattfinden konnten. Ein paar haben den Kantonalstich geschossen. Wir haben uns nur noch auf das Kilbischiessen konzentriert.

Kilbistich: Regina Tanner 459, Peter Gloor 442, Marcel Besse 439, Hans Blanc 438, Marco Korner 429, Dominik Brun 408 und Heini Banholzer 405.

Zihlmatt: Hans Blanc 57, Marco Korner 56, Marcel Besse 52, Heini Banholzer 50, Regina Tanner 50 und Dominik Brun 48.

Glück aus Kilbi HD: Regina Tanner 184, Marco Korner 182, Hans Blanc 176, Dominik Brun 168, Peter Gloor 161, Heini Banholzer 159 und Marcel Besse 79. Nachdoppel Pilatus 10 besten Schüsse: Hans Blanc 982, Regina Tanner 967, Marco Korner 965, Peter Gloor 959, Heini Banholzer 951, Dominik Brun 949 und Marcel Besse 934. Gratulation an Hans zum super Resultat.

So hatten wir doch noch einen Wettkampf, wo es ziemlich eng zu und her ging.

Es wurden sehr viele Schiessanlässe abgesagt, eigentlich meinte man nach dem Sommer, dass es bessert, aber nach den Herbstferien sind die Zahlen von Covid19 erschreckend in die Höhe gestiegen.

Bereits hat die 10m Saison begonnen und hier dürfen wir mal sicher bis Ende November nur jede zweite Scheibe benutzen und es dürfen maximal 15 Personen im Raum sein. Zum Glück haben wir jeweils durch den Sommer an einem Donnerstag Nachmittag trainiert und wir wechseln vorderhand auf den Donnerstag, damit am Montag die Pistolen Schützen den Stand benutzen können.

Ich bedanke mich bei meinen Schützenkollegen und Schützenkolleginnen ganz herzlich, dass sie sich auch dieses Jahr zur Verfügung gestellt und mich unterstützt haben, trotz Corona.

Hoffen wir sehr, dass das Jahr 2021 besser wird, vorallem wäre ja da noch das Eidg. Schützenfest in Emmen, welches auch noch in den Sternen steht. Wünsche allen, auch euren Familien alles Gute, schöne, erholsame Festtage und vorallem blibed Gsund, ist zur Zeit das Wichtigste!

Wir brauchen Geduld, die Zahlen sind leider immer noch hoch und die Schraube kann vom Bundesrat wieder mehr angezogen werden. Hoffen wir das Beste und bleiben zuversichtlich. Eure Regina Tanner Wettkampfchef 300m

Luzern, im Dezember 2020-12-09